

Antrag 4a: Vegetarische Verpflegung beim Stammeslager 2022

Die Stammesversammlung möge beschließen, dass bei der Verpflegung des anstehenden Sommerlagers darauf geachtet wird, dass möglichst wenig Fleisch und Fleischprodukte angeboten werden. Konkret soll es beim Frühstück keine Wurst und zur Brotzeit lediglich eine Wurstsorte in begrenzter Menge geben. Außerdem sollen maximal zwei warme Mahlzeiten des Stammeslagers Fleisch enthalten.

Begründung:

Bei der Herstellung von Fleischprodukten entstehen nachweislich große Mengen Treibhausgase. Diese sind maßgeblich für die hohe Geschwindigkeit des Klimawandels verantwortlich. Als Pfadfinder*innen ist es unsere Aufgabe, die Umwelt als Gottes Schöpfung zu schützen und nachhaltig zu handeln. Mit der Umstellung des Speiseplans wollen wir zeigen, dass vegetarisches Essen eine sehr gute Alternative zur fleischhaltigen Ernährung ist.

Antragssteller*in: Felix Salomon

Der Antrag wurde vom Antragsteller zurückgezogen.
